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Matthias Moser
Einwohnerrat SVP Riehen

Riehen, 10.06.2020

lnterpellation betreffend Umgestaltung des Otto Wenk-
Platzes

Gemäss der gemeinsamen Medienmitteilung vom Kanton Basel-Stadt und dem
Gemeinderat Riehen am 02. Juni, müssen die Versorgungsleitungen am Otto
Wenk-Platz ersetzt und saniert werden.

Die Neugestaltung umfasst die Hörnliallee, den Otto Wenk-Platz und den
Kohlistieg, wie aus der Mitteilung der Basler Regierung vom Dienstag hervorgeht.
Konkret geht es um breitere Trottoirs, bessere Lebensbedingungen für die
historische Lindenallee an der Hörnliallee, stufenlos nutzbare Bushaltestellen in
der unmittelbaren Umgebung sowie um eine neue Grünfläche auf dem Otto
Wenk-Platz.

Laut Medienmitteilung sollen mindestens sechs Parkplätze aufgelöst werden.

Der Friedhof am Hörnli ist der grösste Friedhof der Schweiz und er wird täglich
besucht. Nicht nur ältere und gehbehinderte Menschen sind deshalb auf
nahegelegene Parkplätze angewiesen, sondern auch viele Weitere profitieren und
sind sehr froh über genug verfügbare nahegelegene Parkplätze.

Die Elektroautos sind ebenfalls auf dem Vormarsch, deshalb ist es wichtig für diese
ebenso entsprechende Park- und Ladeflächen zu bieten.

Der lnterpellant bittet den Gemeinderat höflich nachgenannte Fragen zu
beantworten:

1. Wieviel kann der Gemeinderat genau in diesem ganzen Projekt mitbestimmen
und entscheiden, da sich das Projekt doch in Riehen befindet?

2. Was hält der Gemeinderat vom Einführen von E-Parkplätzen und einem
Behindertenparkplatz beim Otto Wenk-Platz?

3. lst es für die Neugestaltung des Otto Wenk-Platzes überhaupt notwendig
Parkplätze aufzulösen, da ein Augenschein vor Ort zeigt, dass genug Platz
vorhanden ist?

4. Welche Möglichkeiten bestehen, um beidieser Neugestaltung keine
Parkplätze aufzu lösen?

5. Kann der Gemeinderat bestätigen, dass in der Hörnliallee die Anzahl an
Parkplätzen unverändert bleibt?



lm Voraus besten Dank für die Beantwortung der Fragen.

Matthias Moser, Einwohnenat SVP Riehen, Die Parteides Mittelstandes


